

Fuente: Vanguardia

Fecha: 17 de septiembre de 2011

Título: El plan mamá canguro ya es realidad en Hospital Regional

Link: http://www.diariovanguardia.com.py/index.php?option=com_content&view=article&id=18735:el-plan-mama-canguro-ya-es-realidad-en-hospital-regional&catid=56:salud&Itemid=402

El plan mamá canguro ya es realidad en Hospital Regional



En el Hospital Regional de Ciudad del Este ya funciona el servicio de mamá canguro, habilitado oficialmente ayer en coincidencia con la conmemoración de los 21 años del mencionado centro asistencial.

Los funcionarios participaron además de una misa de acción de gracias, seguido de un brindis.

“El método mamá canguro es la atención a los bebés prematuros y de bajo peso al nacer, manteniéndolos en contacto piel a piel con su mamá, papá o algún miembro de la familia.

Es un método eficaz y fácil de aplicar, que ahora es un hecho gracias al apoyo de Usaid/Paraguay y al Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social, a través de su Programa Integral de Salud Materno Infantil (Mchip) ”, manifestó el doctor Carlos Gómez, del sector pediatría.

Se ha demostrado que el método repercute eficazmente en el control de la temperatura, la lactancia materna y el desarrollo de vínculos afectivos referido a todos los bebés, independiente de su entorno, peso, edad gestacional y situación clínica.

Pueden hacerlo todas las mamás, sin importar su edad o número de partos, en posición canguro que consiste en colocar al bebé entre los senos de la madre, en posición vertical, para que el pecho del bebé esté en contacto con la mamá.

El sistema se implementó en una primera etapa en el Hospital San Pablo del departamento Central, en agosto y en el Hospital Regional de Ciudad del Este desde ayer, para luego instalarlo en las redes de atención del Alto Paraná y en los demás servicios del país.